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◇開会点鐘          渡辺 敬蔵 会長 
◇ロータリーソング「我らの生業」 
ソングリーダー 
寺島  英樹  会員 

◇「四つのテスト」唱和 
職業奉仕小委員会 
黒澤  信之 小委員長 

◇お客様 並びに 
ビジター紹介（左から） 

【国際ロータリー第 2530 地区県北第一分区】 
 ガバナー補佐 安部 敏弘  様 
【国際ロータリー第 2530 地区県北第一分区】 

分区幹事   佐藤 壮一郎 様 
【国際ロータリー第 2530 地区県北第一分区】 

分区幹事   飯田 美恵子 様 
 
 
 
 
 
 
【福島ロータリークラブ所属】 

野村證券福島支店長 
柳谷(やなぎたに)葉一(よういち)様 

 
◇会長あいさつ         渡辺 敬蔵 会長 

本日は第一分区ガバナー補佐安部敏弘様、分区幹事
佐藤壮一郎様、同じく分区幹事の飯田美恵子様をお迎
えしての第一回ガバナー補佐のクラブ訪問です。安部
敏郎ガバナー補佐には後ほどスピーチを頂きたくお願
いいたします。 

先週６日（木）は、宮崎幹事とともに福島 RC にメー
キャップし、その後恒例となっています福島民報新聞
社、福島民友新聞社に県北第一分区の市内5クラブ（福
島 RC、福島南 RC、福島西 RC、福島中央 RC、福島 21RC）
と二本松 RC、二本松あだたら RC の 2 クラブで表敬訪
問をして参りました。その後、福島市役所には市内 5
クラブで参りました。 

さて、３日理事会が開催されましたので、その中の
いくつかについてご連絡します。 

まず、会報についてですが、皆様のご協力により第
１回目の会報を新たな手法であるホームページに掲載
する方法でお渡しすることができました。 
 会報としての一番の役割である「記録保存」をする
とともに、ペーパーレス化を図り、かつ予算削減もで
きました。紙面構成などもう少し工夫があればとか、
写真の配置など、センスに関するものもあるかもしれ

ませんが、まずは当初の目的は果たしたものと考えて
おります。今後は更なる磨きがかかることを期待しま
す。なお、一部紙面での配布も行い、ご迷惑の掛から
ないように配慮します。 

次に予算についてです。収入は増えようがないので
特に説明はしません。説明が必要なのは支出です。 

昨年からの主な増加項目は、分区負担金が年間3,000
円/人から 3,500 円/人に 500 円/人増加（年間 1.25 万
円増加）、例会費が１回 2,500 円/人から 3,300 円/人
に 800 円/人増加（年間 800 円×29 回×25 人＝58 万円
増加） 

一方、主な減少項目は、会報発行費をペーパーレス
化により、会報発行費が年 33 万円（当初 66 万円）か
ら 26.4 万円 （年間 6.6 万円削減 予算に対しては
39.6 万円削減） 
以上まとめると、年間約53万円の支出増となります。 

次に、1 年間の主な行事についてですが、まず、第
26回福島西ロータリークラブ杯少年野球大会について
は、１１月１８（金）・１９日（土）に県営あづま球場
で市内 8 チームの参加により執り行います。 
 40 周年記念式典は来年１月 29 日（月）開催予定で、
その準備として３日（月）西形実行委員長のもと第１
回実行委員会を開催しました。 
なお、新たに福島地区RC親睦野球大会を９月2日（土）
東邦銀行研修センター隣東邦グラウンドで実施する予
定となりました。 

このため3日に予定していた佛母寺の早朝座禅は翌
週の１０日（日）に変更します。 
 地区関連では１１月１１日、１２日 
に開催される、ＲI 第 2530 地区 2023 
-24 年度地区大会について、 
わが西クラブはコ・ホストクラブとし 
て１２日（日）「パルセいいざか」で 
福島市の土産物販等を担当することとなりました。 
 以上理事会についての報告とします。 
◇幹事報告          宮﨑 秀剛 幹事 
〇例会変更のお知らせ 
・当クラブ 17 日(月）の例会は祝日のため休会となっ
ております。 

〇その他のお知らせ 
・7 月ロータリーレートは１ドル 145 円となっており
ます。 

・ガバナー月信が今年度より印刷物としてのお渡しが
なくなり、地区のホームページでの閲覧のみとなり
ました。詳細についてはお配りしましたチラシに記
載しております。 
なお、印刷したものが欲しい場合はクラブ事務局ま
でご連絡ください。 

第 2 回例会 点鐘 12:30 
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・ロータリーの友電子版のパスワードが変更になって
おりますので、こちらもお配りしましたご案内を確
認してください。 

 
 
 
◇プログラム・出席・ 
スマイリングボックス 
小委員会報告 
久米 允彦 会員 

 
○安部敏弘 県北第一分区ガバナー補佐：今日からガバ
ナー補佐行脚の旅が始まります。一年間宜しくお願い
致します。 
○佐藤壮一郎 県北第一分区幹事：一年間宜しくお願い
申し上げます。 
○飯田美恵子 県北第一分区幹事：一年間よろしくお願
い致します。 
○福島 RC 柳谷葉一様：野村証券の支店長でございま
す。本日はよろしくお願いします。 
○渡辺 敬藏会長：本日は、安部第一分区ガバナー補佐、
佐藤分区幹事、同飯田幹事の第一回目のガバナー補佐
クラブ訪問です。おいでいただきありがとうございま
す。 
○宮﨑秀剛幹事：本日の例会も宜しくお願いします。 
○久米允彦会員：安部ガバナー補佐の御訪問を歓迎申
し上げます。 
○佐藤宗弘会員：安部ガバナー補佐、佐藤・飯田両分
区幹事の来訪を歓迎致します。一年間ご指導の程、よ
ろしくお願い致します。 
 
――――ガバナー補佐クラブ訪問によせて―――― 

朝倉久仁男／大平謹一郎／黒澤信之／斎藤武二／佐
藤卓立／佐藤慶行／髙梨哲男／高橋智弘／寺島英樹
／野尻榮一 
 
 
 
 
◇会報・雑誌・広報・ＩＴ 
小委員会報告 
朝倉久仁男 委員 
＊「友」７月号 
                           

◇本日のプログラム 
 （PJ・SC・PC 使用） 
◆ガバナー補佐スピーチ 
国際ロータリー第 2530 地区県北第一分区 
ガバナー補佐 安部敏弘様 

 
 あらためまして、福島西ロータリークラブの皆様、
こんにちは。 
 2023-24 年度県北第一分区ガバナー補佐の責務を仰
せつかりました。二本松あだたらロータリークラブの
安部敏弘と申します。どうぞよろしくお願い致します。 
 実は今日が、私のガバナー補佐訪問行脚の旅の初日
であります。上手く皆様にお話し出来るか、不安とド
キドキで只今マックス状態です。私なりに一所懸命お
話しさせて頂きますが、木幡弁でお聞きにくいところ
があろうかと思います。何卒お許しください。 

 最初に、私のガバナー補佐年度を支えてくれます分
区幹事、お二方をご紹介します。 
・佐藤壮一郎分区幹事 
・飯田美恵子分区幹事 
  私の自己紹介を申し上げます 
①ロータリー歴：2014 年 1 月 9 日 
に善方邦雄会員紹介の元入会しま 
して、今年で 9 年目となります。 

②職業分類：電気機械器具製造業 
（ものづくり屋） 

③会社：（株）アベデン代表取締役 
④趣味：和気あいあいの楽しいゴルフ、パソコン、PA
（Public Address イベント音響） 

⑤家族：あれから 40 数年の妻と未だ嫁さん無しの長
男・次男の 4 人暮らし 

さて、ロータリーの話しに戻します。 
ガバナー補佐のクラブ訪問の目的のひとつに、ガバナ
ーの方針を皆様へお伝えし、ガバナーと各ロータリー
クラブのベクトルを合致させる役目がございます。 
 本年度、右近八郎ガバナーは、県北第一分区がホー
ム分区となります関係上 10月 23 日に貴クラブ様への
公式訪問が予定されております。しかし年度開始から
一日でも早く、ガバナーの方針とお人柄を皆様に正確
にお伝えする方法ないものかと考えまして、PETS の際
にビデオメッセージを作って頂けませんかとお願いし
ましたところ、ご快諾を頂き制作して下さいました。 
 これから右近ガバナーのビデオメッセージをご視聴
願います。 
 
《右近八郎ガバナービデオメッセージ》 
本日貴クラブにお伺いしまして、 
今から 7 年前に善方ガバナー補 
佐の分区幹事としてロータリー 
の右も左も分からないまま、貴 
クラブを訪問させて頂きました 
ことが昨日のことのように思い 
出されます。当時、佐藤宗弘会 
長には大変お世話になり、ご指導を頂きましたこと、
誠にありがとうございました。 
 あの 7 年前の貴重な経験と学びが、その後の私の職
業観や人生観に大きく影響しました事は否めない事実
となりました。また真にロータリーを好きになれたき
っかけの年であった様に思います。 
 そして、私が 2019－20 年度のあだたら RC 会長の際
には、相澤隆会長、佐藤卓立幹事にお世話になりまし
た。ありがとうございました。この年度の福島 RC 会長
が今年度ガバナーの右近八郎さんと言うことで、ロー
タリーのご縁はすごいなぁと感じております。 
 さて、本年度の福島西ロータリークラブ様におかれ
まして、渡辺会長は『少人数であるがゆえに纏まりが
良く、協調性のあるクラブの特徴を活かして研鑽をす
るとともに、誇りを楽しみ、親睦を深め、楽しい例会
づくり』を提唱していらっしゃいます。 
 また、過日の報道機関への表敬訪問の際に渡辺会長
は 
・笑顔でロータリー活動 
・まとまりを基本に地域に貢献 
・創立 40 周年記念の成功 
・地区補助金を活用した少年野球大会の成功 
と、抱負を述べられていらっしゃいました。 

委員会報告 

本日のスマイリング BOX 集計 18 件 36,000 円 

ご協力頂きました皆さん、ありがとうございました。 
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 是非ともクラブ一丸となって渡辺会長、宮崎幹事の
もと今年度全てにおいて達成されますことを、ご祈念
申し上げます。また幹事の宮崎秀剛さんは 2020 
年入会とフレッシュな幹事さんですので、本年度一 
年間がロータリーラーニングと自己研鑽の貴重なチャ
ンスと捉えて、頑張って頂きたいと存じます。 
 私からのお願いとしましては 
・笑顔のロータリークラブ例会づくり  
 Making Rotary Club Meetings Smile  
・面白い（興味深い）ロータリークラブづくり 
 Make Rotary Clubs Interesting 
これらを実践して頂き、先ずはクラブ例会出席者の

満足度向上、そして会員による新会員勧誘の機会づく
り、それらの結果として会員増強が達成されれば幸い
です。 
 私と分区幹事の 3 名は、県北第一分区ガバナー補佐
チームとしまして、“ロータリークラブの応援団”の志
しで、微力ではありますが誠心誠意取り組んで参りた
いと存じます。 
 結びに、福島西ロータリークラブ様の益々のご発展
をご祈念申し上げまして、私の挨拶とさせて頂きます。 
 一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 
◇閉会点鐘          渡辺 敬蔵 会長 
◇会報写真担当       朝倉  久仁男 委員 
 
 


